

VENDEUIL**L. Chevallier fait cavalier seul**

Laurent Chevallier (CC Pasly) a survolé cette épreuve.

Malgré le froid glacial et la neige sur le circuit, 42 coureurs ont pris, dernièrement, le départ du cyclo-cross et de l'épreuve VTT organisés par le Relais cycliste de Moÿ-de-l'Aisne.

Avec Pascal Bon au micro, les tours se sont enchaînés à une vitesse vertigineuse sur ce parcours technique rendu difficile par la neige. Sur le cyclo-cross, le champion de Picardie 2008, Laurent Chevallier (CC Pasly) a fait un cavalier seul, mettant presque un tour à tous ses adversaires. Avant de procéder à la remise des récompenses le président, Olivier Horemans, qui était assisté de Pascal Bon, a remercié les participants de l'épreuve cyclo-cross et VTT. Il a ensuite remercié la municipalité de Vendeuil pour son concours, ainsi que tous les bénévoles. Il n'a pas

oublié enfin de rappeler la prochaine organisation du club de Moÿ-de-l'Aisne, la Décathlonienne, qui se déroulera à Saint-Quentin, le 22 février.

Auteur :

Article paru le : 20 janvier 2009